

Venezuela es el segundo país con más afectados por desastres naturales

Autor Administrator

Tuesday, 24 de November de 2015

Modificado el Monday, 23 de November de 2015

Del total de los 157.000 fallecidos en el mundo entre 1995 y 2015 por inundaciones, 30.239 personas perecieron en Venezuela, casi la totalidad en las inundaciones registradas en el estado de Vargas, Miranda y Falcón en 1999.

(Ginebra. EFE) – Venezuela Y Brasil se encuentran entre los países del mundo con mayor número de personas afectadas en los últimos veinte años por desastres naturales relacionados con el clima, según un estudio publicado hoy por la Oficina de Naciones Unidas para la Reducción de Desastres (Unisdr).

En función del número de fallecidos a causa de este tipo de desastres en proporción al número de habitantes, Venezuela se sitúa como el segundo país más afectado entre 1995 y 2015, por debajo de Myanmar, con 126 muertos por cada millón de habitantes.

Brasil ocupa el segundo lugar en el listado de países con el mayor número de personas afectadas a nivel mundial en ese mismo período, con 51 millones de perjudicados.

Del total de los 157.000 fallecidos en el mundo entre 1995 y 2015 por inundaciones, 30.239 personas perecieron en Venezuela, casi la totalidad en las inundaciones registradas en el estado de Vargas, Miranda y Falcón en 1999.

Las inundaciones ocurridas en Río de Janeiro en 2011 fueron las más mortíferas en el caso de Brasil, con 900 víctimas mortales.

Según datos del Centro de Investigación sobre la Epidemiología de los Desastres (Cred) en los que se apoya el informe de la ONU, los desastres meteorológicos que más incidencia tienen en Venezuela y Brasil son las inundaciones.

Las inundaciones representan por si solas el 43 % de todos los desastres naturales ocurridos en el mundo en la última década.

<http://sumarium.com/venezuela-es-el-segundo-pais-mas-afectado-por-desastres-naturales/>